

Vorstandssitzung vom 30.11.2020

Anwesend:	Tobias Jodl, Adolf Leukert, Jürgen Kühne, Harald Borst, Reinhold Keller, Susanne Kestler, Matthias Stockmann, Harald Engbrecht, Steffen Keller, Lisa Kreußer, Max Hetzer, Jürgen Müller, Stefan Hügel
Beginn:	19,45 Uhr mit Videochat
Top1: Außentreppe	Die Außentreppe muss „nur“ noch zusammengebaut werden, aufgrund der Coronamaßnahmen sind nur 5 Personen aus 2 Haushalten erlaubt. Eventuell wird es zwischen Weihnachten und Silvester erledigt, es ist auch Wetterabhängig. Mörtel wird selbst gemischt, weil wir zu viel Fertigmörtel brauchen würden.
Top2: Theke	Das Angebot der Fa. WINKLERDESIGN ist utopisch, die Rede war ursprünglich von 10000€, das Angebot liegt bei 22304,17€ zuzüglich Aufbau. Wir waren uns einig, dass die Gläzerspülmaschine nicht gebraucht wird. Das Preislimit wurde auf 10000€ gesetzt, Jürgen Kühne schaut im Internet was man machen kann, Thomas Kestler holt sich gerade ein Angebot von einem Internethändler.
Top3: Antrag von Klaus Dörr	Klaus Dörr möchte schriftlich das kein „ehren-widriges“ Verhalten zu seiner Absetzung als Hausmeister geführt hat. Steffen Keller machte den Vorschlag das wir uns im Gemeindeblatt für die Langjährige Zusammenarbeit bedanken, schriftlich bekommt er nichts, zumal er in vorhergehenden Sitzungen bereits gesagt hat das er sich einen Nachfolger wünscht und er es nicht mehr machen möchte. Adolf Leukert sagte das die Vorstandsschaft in der Generalversammlung entlastet wurde und das genügt, alle anderen waren für das veröffentlichen im Gemeindeblatt, Harald Engbrecht setzt etwas hierfür auf.
Top4: Verschiedenes	Für die Gaumeisterschaft 2021, sollte sie stattfinden, brauchen wir an 4 Tagen Helfer. Es haben sich heute Jürgen Müller, Jürgen Kühne, Steffen Keller, Harald Borst, Matthias Stockmann und Reinhold Keller bereit erklärt. Sollte es etwas zu Essen geben kümmert sich Susanne Kestler darum. Die Vereinspistole welche im Moment noch Reinhard Eitel in Verwahrung hat soll zu Matthias Stockmann in den Tresor. Jürgen Kühne fragte wegen des Sponsors der ein Geschäftslogo auf unserer Homepage veröffentlichen möchte. Matthias Stockmann sagte man müsste sich mit der Gestaltung mit dem Sponsor in Verbindung setzen, Jürgen Kühne und Matthias Stockmann erledigen dies zwischen Weihnachten und Silvester.
Nächste Sitzung	Wegen der Angebote der Theke wird diese spontan angesetzt.
Ende:	20,35 Uhr

Reinhold Keller

Jürgen Kühne